
周南市議会議会だより編集委員会記録 

 

日  時  平成２８年６月２２日（水曜日）午後 ３時２６分開議 

                     午後 ３時５４分散会 

                     （会議時間２８分） 

 

場  所  第２会議室 

 

出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員 

      副委員長  得 重 謙 二 議員 

      委  員  魚 永 智 行 議員 

      委  員  遠 藤 伸 一 議員 

委  員  尾 﨑 隆 則 議員 

委  員  佐々木 照 彦 議員 

委  員  田 村 勇 一 議員 

委  員  山 本 真 吾 議員 

 

事務局職員 書 記  岡 村 光 史 

 

会議に付した事件及び結果 

      １ 「広報しゅうなん」への記事の掲載 

      ２ 議会だより 

(1)発行の目的 

   (2)掲載内容 

   (3)発行時期 

   (4)配付の対象・方法 

   (5)議会だより編集委員会の開催 

  ３ 申し送り事項 

  ４ 次回発行号（第５５号）の確認 

   (1)発行日の確認 

   (2)編集スケジュール 

 

議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

               議会だより編集委員長   青  木  義  雄  
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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ３時２６分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから、議会だより編集委員会を開きます。 

 本日の協議事項は、お手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

  「広報しゅうなん」への記事の掲載【要点記録】 

・改選に伴い４年前の例により、広報しゅうなん７月１５日号に紙面を確保し調整をすることを確認した。 

・掲載する内容は、資料１で示した議員の顔写真、議長就任挨拶とあわせて議長・副議長・議会選出の監査委員の紹

介、委員会構成、所属会派、一部事務組合議会議員等のその他の役職を掲載することを確認した。 

・レイアウトや議長就任の挨拶に係る議長への原稿依頼や文字数等は、執行部と調整しながら事務局で行うことを確

認した。 

────────────────────────────── 

  議会だより【要点記録】 

・発行の目的、名称、掲載内容、発行時期、発行部数、配付の対象・方法、委員会の開催状況等を説明し確認した。 

・発行時期について、２カ月後に発行することになるのでもう少し早く発行できないのかとの意見が出た。 

・以前からも発行時期については、意見が出ているが手続き的に難しいとの意見が出た。 

・一般質問の原稿締切をもう少し早くすれば、編集期間の短縮になるのではないかとの意見が出た。 

・最終日に、一般質問の未校正の会議録を配るが、反訳業者からの校正に時間を要することから最終日となっている。

議員が自分の質問や答弁を間違いなくきちんと書いて提出すれば、早く発行することができるのではとの意見が

出た。 

・少しでも早く発行できないかという議論はこれまでもしてきた。実際にこれから作業を進めていくと分かると思う

が、正確さや確認、業者からの印刷等を考慮すれば時間はかかるとの意見が出た。 

・６月定例会の場合でも最終日は７月なので、イメージ的には６から８月と長いように思うが実際は１カ月遅れでの

発行になる。できれば市民に早くお知らせしたいと思うが、発行期間が短縮できるかどうかは研究してはどうか

との意見が出た。 

────────────────────────────── 

  申し送り事項【要点記録】 

・前議会だより編集委員会からの申し送りを資料２として示し、取り扱いは予算を伴う内容もあることから１０月ぐ

らいまでには協議・検討をすることを確認した。 

・写真を市民から公募したらどうかとあるが、周南は写真の町なのでぜひお願いしたいとの意見が出た。 

────────────────────────────── 

  次回発行号（第５５号）の確認【要点記録】 

・このたびの６月定例会は、改選の関係で通常より遅く開催されるため７月１５日までとなっており、８月１５日号

にすると日程的に編集が困難なため、９月１日号として発行することを決定した。 

・編集スケジュールは、資料３で示したスケジュール案のとおり決定した。 

・６月３０日に掲載内容と担当を決定、７月１５日に各委員会の掲載議案及び中間報告を決定、８月４日に１校、

８月１０日に最終校正ということで委員会を開催することに決定した。 

・７月２９日までに事前校正を予定していることを確認した。 
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・事務局任せだけではなく、委員の中でできることはやっていくと編集も早くできるのではとの意見が出た。 

・提出原稿もデータで提出するようにすると時間短縮につながるのではとの意見が出た。 

・今後タブレット端末を導入していこうとの議運での検討の話もあるので、タブレット端末を利用した議会だより編

集を行っている議会があれば視察してはどうかとの意見が出た。 

・前委員会でも他市の議会だよりを集めて、研究し良いものをリニューアルに取り入れていたとの意見が出た。 

・スケジュールは、会派視察を予定している委員もあるが委員会を優先で進めるので、基本は８月４日に１校の予定

で進めることに決定した。 

・９月１日号の掲載内容、ページ構成、担当を決定するため、６月３０日の本会議終了後に、委員会を開催すること

を決定した。 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） これで、本日の協議事項は全て終了いたしました。皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で議会だより編集員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ３時５４分散会 

────────────────────────────── 


